



Por Iván Elías Torres Nadjar
Presidente de la Junta de Vigilancia

Redes sociales y Tecnologías de Información y Comunicación ¿Buenos para la Cooperativa?

Facebook, Instagram, Twitter, App móvil, portal web, comunidades virtuales, Red Social de Delegados, revista virtual, Radiocooomevatv.com, oficina virtual Bancoomeva y cursos virtuales, son algunas Tecnologías de Información y Comunicación con las que gestionamos las relaciones entre Coomeva y sus públicos de interés.

16.820 seguidores de Facebook, con 314.459 interacciones con nuestro perfil institucional y 1.781.945 personas alcanzadas con 718 publicaciones; 4.858 seguidores en Instagram y 2.475 seguidores en twitter; 2.909.409 visitas al portal web; 122.093 visitas a Radiocooomevatv.com y 110.865 visitas a la revista virtual.

Estas son las estadísticas de los principales medios virtuales externos de Coomeva en el primer semestre de 2017. Nuestra organización cuenta con importantes herramientas tecnológicas con las que nos hacemos visibles, informamos de nuestras acciones, promovemos nuestros servicios y productos, gestionamos la participación de nuestros asociados y ampliamos la comunicación con nuestros públicos de interés.

Hoy se dice que lo que no está en Internet no existe. Estas redes sociales y las Tecnologías de Información y Comunicación, TIC, son medios poderosos que nos mantienen en conexión con nuestros asociados y clientes, y coadyuvan al cumplimiento de nuestra misión. Pero ¿estamos todos aprovechando las ventajas que estas nos brindan?

Comprender y adoptar la economía digital: Un desafío

Es urgente que las cooperativas realicen innovación tecnológica y se adentren en la "economía digital", indicó el viceministro de las TIC, Daniel Quintero Calle, durante la Jornada de Opinión Cooperativa 2017 realizada por Confecoop.

El sector cooperativo deberá adoptar la tecnología para vincular jóvenes, renovar generacionalmente las

entidades, hacer visible al sector y lograr sostenibilidad y competitividad, dijo el viceministro.

¿Cómo avanzamos en Coomeva?

Nuestra entidad avanza en su proyecto de Coomeva Digital que desde ya nos está trayendo múltiples ventajas que debemos aprovechar.

La economía digital aumenta el valor de la Cooperativa, pues permite reforzar e integrar toda la actividad económica al servicio de los asociados y demás clientes, facilitándoles el acceso y consumo de nuestros productos.

Pero es necesario que quienes manejamos la Cooperativa nos formemos para comprender y adentrarnos en este mundo de la economía digital, promoviendo la formación de nuestros asociados con este mismo propósito.

La Junta de Vigilancia conmina a la Cooperativa a continuar en este camino y estará atenta a apoyar a nuestra comunidad en el proceso de formación en torno a las ventajas de la economía digital y al cambio necesario para mantenernos siempre de cara al futuro. 🌱

Adentrarnos en la economía digital es una manera de aumentar el valor de la Cooperativa, así como la interacción con los asociados, clientes y usuarios de Coomeva y sus empresas.



Contáctese con la Junta de Vigilancia
 juntadevigilancia@coomeva.com.co • Av. Pasoancho # 57 - 50 Piso 3, Cali
 Teléfono: (2) 333 0000 Ext. 31100 • Celular: 315 548 0569